

# *Labiofam réalise des essais cliniques sur 4 de ses produits*

---



La Havane, 10 nov. (RHC).- Les laboratoires pharmaceutiques Labiofam réalisent des essais cliniques sur l'efficacité de 4 de leurs produits chez des porteurs du SIDA et des malades atteints de cancer.

Sirley Gonzalez, spécialiste de Labiofam qui participe au 6e atelier international de La Havane sur les essais cliniques, a signalé que les chercheurs de ces laboratoires travaillent en ce moment sur les effets du Vimang, un antioxydant et de la Spirulina, un supplément diététique, chez des porteurs du virus du SIDA.

Deux autres recherches ont pour objet les effets chez des patients atteints de cancer du Ferrical, un sirop antianémique et du Vidatox, un médicament homéopathique.

Sirley Gonzalez a mis l'accent sur le fait qu'il s'agit de produits naturels très prisés sur le marché cubain.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/111658-labiofam-realise-des-essais-cliniques-sur-4-de-ses-produits>



**Radio Habana Cuba**